

Дальневосточное отделение Российской академии наук  
Институт комплексного анализа региональных проблем

**Федеральное агентство по образованию РФ**  
ГОУ ВПО «Дальневосточная государственная социально-гуманитарная академия»

**Китайская народная республика**  
Университет г. Цзямусы

**III Международная конференция**  
**«Современные проблемы регионального развития»**

**Биробиджан, Россия, 22-25 ноября 2010 г.**

**Информационное письмо № 1**

**Уважаемые коллеги!**

Оргкомитет III Международной конференции «Современные проблемы регионального развития» приглашает вас принять участие в работе конференции, которая состоится в 22-25 ноября 2010 г.

**Организационный комитет:**

**Председатели Оргкомитета конференции**

Фрисман Е.Я., д.б.н., профессор, директор ИКАРП ДВО РАН  
Гринкруг Л.С., к.т.н., профессор, ректор ДВГСГА  
Мэн Сянцай, проф., ректор Цзямусского университета

**Заместители председателей оргкомитета:**

Комарова Т.М., к.г.н., зам. директора ИКАРП ДВО РАН  
Толстогузов П.Н., д.филол.н., проректор по науке ДВГСГА

**Ответственные секретари оргкомитета:**

Григорьева Е.А., к.б.н., ученый секретарь ИКАРП ДВО РАН  
Аносова С.В., научный сотрудник ИКАРП ДВО РАН

**Члены оргкомитета:**

Бакланов П.Я., акад. РАН, директор ТИГ ДВО РАН  
Журавлев Ю.Н., акад. РАН, директор БПИ ДВО РАН  
Бляхер Л.Е., д.ф.н., зав. кафедрой ТОГУ  
Коган Р.М., к.х.н., зав. лаб. ИКАРП ДВО РАН  
Никитенко В.Н., д.п.н., зав. лаб. ИКАРП ДВО РАН  
Петрищевский А.М., д.г.-м.н., зав. лаб. ИКАРП ДВО РАН  
Петров Г.И., начальник Управления экономики правительства ЕАО  
Рубцова Т.А., к.б.н., зав. лабораторией ИКАРП ДВО РАН  
Сильянов Е.А., к.ф.н., председатель комитета образования ЕАО  
Hi Hongwey, Institute of Natural Resources and Ecology, China  
Hu Haiqing, Northeast Forestry University, China

**Контактные телефоны:** ИКАРП ДВО РАН 8 (42622) 61362, 20543;  
факс 8 (42622) 61362;

В рамках конференции будет организована работа следующих секций:

**Секция 1. Территориальные системы: оценка состояния и обеспечение сбалансированного развития**

**Секция 2. Стратегия сохранения биоразнообразия**

**Секция 3. Моделирование региональных систем**

#### **Секция 4. Социально-экономические и социально-гуманитарные проблемы развития регионов**

#### **Секция 5. Геология, геодинамика и минеральные ресурсы**

#### **Секция 6. Гидрометеорологические условия развития регионов**

Круглые столы по заявкам участников.

Рабочие языки русский и английский.

Заявки на участие принимаются до **31 марта 2010 г.**

Тезисы докладов принимаются до **30 июня 2010 г.**

**Заявки на участие** в работе конференции направлять в виде прикрепленного файла (Ivanov\_reg.rtf) по адресу: [region-icarp2010@vandex.ru](mailto:region-icarp2010@vandex.ru).

В заявке указать Ф.И.О. полностью, ученую степень, звание, должность, место работы (учебы) полностью, почтовый и электронный адреса, номер телефона и факса (если имеется), тема (из указанных выше), название и тип (пленарный, секционный, стендовый) доклада, Ф.И.О. соавторов (если есть).

**Тезисы докладов** направляются по электронной почте в виде прикрепленного к письму файла в формате rtf по адресу [region-icarp2010@vandex.ru](mailto:region-icarp2010@vandex.ru);

В поле «Тема» электронного письма обязательно укажите: Conference2010. Название файлу дается по фамилии докладчика в английской транскрипции и порядкового номера тезисов (если автор представляет более одной работы), например: Ivanov\_abs1.rtf; Ivanov\_abs2.rtf. От каждого автора принимается не более 2 тезисов (в т.ч. в соавторстве).

#### **Правила оформления тезисов докладов**

К публикации принимаются тезисы, первоначально отредактированные авторами.

Текст тезисов набирается в редакторе Microsoft Word, шрифт Times New Roman, размер шрифта – 12 pt, через 1 интервал, абзацный отступ – 1,25 см, все поля – 2,5 см. Объем тезисов – 2 полные страницы формата А-4.

Название тезисов набирается заглавными буквами полужирным шрифтом без абзацного отступа, выравнивание по центру.

Фамилии и инициалы авторов набираются строчными буквами курсивом без абзацного отступа, выравниваются по центру. Инициалы ставятся после фамилии и отделяются от нее одним пробелом. Принадлежность автора к организации (если авторы из разных учреждений) указывается верхним индексом арабскими цифрами после фамилии.

В следующем абзаце – полное название организации (через точку с запятой, если организаций несколько; верхний индекс арабскими цифрами ставится перед названием учреждения), города (без г. перед названием) и страны набираются строчными буквами без абзацного отступа, выравниваются по центру.

Далее, через пробел, даются на английском языке название, фамилии авторов, название организации, краткая аннотация (до 500 знаков).

В следующем абзаце с абзацным отступом набирается текст тезисов без переносов, без таблиц и рисунков. Текст выравнивается по ширине.

Оргкомитет оставляет за собой право отклонять заявки и материалы, не соответствующие тематике конференции. Сборник тезисов докладов планируется опубликовать к началу проведения конференции. По окончании конференции планируется издание материалов докладов в журнале «Региональные проблемы».

**Организационный взнос** для очных участников конференции – **1000** руб., для аспирантов и студентов – 500 руб. просьба вносить **только** по перечислению на расчетный счет Института комплексного анализа региональных проблем ДВО РАН **до 01 августа 2010 г.** Оргвзнос включает в себя участие в заседаниях, получение материалов, кофе-паузы.

**Реквизиты ИКАРП ДВО РАН для перечисления оргвзноса**  
**679016, г. Биробиджан, ул. Шолом-Алейхема, 4, ИКАРП ДВО РАН**  
УФК МФ по ЕАО (ИКАРП ДВО РАН л/с 06494356480)  
Р/с 40503810800001000023 БИК 049923001  
В ГРКЦ ГУ Банка России по Еврейской АО г. Биробиджан  
ИНН 7901003225 КПП 790101001  
**На код дохода 49430302010010000180**

#### **Место проведения конференции**

Проведение конференции планируется на базе Центра дополнительного образования «Солнечный» (с. Пронькино, 20 км от г. Биробиджан). Стоимость проживания 750 руб. сутки.

#### **Адрес Оргкомитета:**

679016, г. Биробиджан, ул. Шолом-Алейхема, 4, ИКАРП ДВО РАН  
Контактные телефоны: 8 (42622) 61362, 20543, факс 8 (42622) 61362  
E-mail: [region-icarp2010@yandex.ru](mailto:region-icarp2010@yandex.ru)

**Far Eastern Branch of Russian Academy of Sciences**  
Institute for Complex Analysis of Regional Problems

**Federal Agency on Education of Russian Federation**  
Far Eastern State Academy for Humanities and Social Studies

**Jiamusi University Jiamusi China**

The Third International Conference  
***“The Present Problems of the Region Development”***  
22-25 November, 2010, Birobidzhan

## **First Announcement**

Dear Colleagues!

The Organizing Committee is pleased to welcome you to the Third International Conference “The Present Problems of the Region Development”.

### **Conference Committee**

#### **Chairmen**

Yefim Ya. Frisman, Institute for Complex Analysis of Regional Problems (ICARP) FEB RAS

Lev S. Grinkrug, Far Eastern State Academy for Humanities and Social Studies (FESAHSS)

Man Cyancay, Jiamusi University, Jiamusi, China

#### **Co-Chairmen**

Tatiana M. Komarova, ICARP FEB RAS

Pavel. N. Tolstoguzov, FESAHSS

#### **Responsible Secretaries**

Elena A. Grigorieva, ICARP FEB RAS

Svetlana V. Anosova, ICARP FEB RAS

#### **Organizing Committee**

Peter Ya. Baklanov, Pacific Institute of Geography FEB RAS

Yuriy N. Zhuravlev, Institute for Biology and Soil Research FEB RAS

Leonid Ye. Blyaher, Pacific State University, Russia

Rita M. Kogan, ICARP FEB RAS

Victor N. Nikitenko, ICARP FEB RAS

Eugeniy A. Silyanov, Department of Education, JAR Government

Alexander M. Petrishevskiy, ICARP FEB RAS

Gennadiy I. Petrov, Government of the Jewish Autonomous Region

Tamara A. Rubtsova, ICARP FEB RAS

Hi Hongwey, Institute of Natural Resources and Ecology, China

Hu Haiqing, Northeast Forestry University, China

## Contact Information

ICARP FEB RAS

Tel.: +7(42622)61362, 20543

Fax: +7(42622)61362

## Conference Main Topics:

The following Sections will be provided within the framework of the Conference:

*Section 1. Territorial systems: the state assessment and maintenance for sustainable development;*

*Section 2. The strategy for protecting biodiversity;*

*Section 3. Modeling the regional systems;*

*Section 4. Social-economic and social-humanitarian problems of the region development;*

*Section 5. Geology, Geodynamics and Mineral Resources.*

*Section 6. Hydrometeorological problems in regional development*

The round tables are to be arranged by participant request.

## General Guidelines

The Conference official languages are Russian and English (simultaneous translation will be provided).

Deadline for registration: **March 31, 2010**

Deadline for submission of abstracts: **June 30, 2010**

Authors are requested to submit their abstracts electronically as an attachment to the following e-mail address: [region-icarp2010@yandex.ru](mailto:region-icarp2010@yandex.ru)

The file format should be RTF. In the field "Subject" it must be noted: Conference2010. The file is to be named after the Surname of the presenting author, in English spelling, and numbered (if the author is submitting more than 1 abstract), for example: Ivanov\_abst.rtf; Ivanov\_abst2.rtf. But no more than 2 abstracts from each author can be submitted (including co-authorship).

To register, authors should send the requested personal information as an attached file (Ivanov\_reg.rtf) to:

[region-icarp2010@yandex.ru](mailto:region-icarp2010@yandex.ru)

Please provide:

- Full Name (including Middle Name)
- Academic degree, title
- Position
- Affiliation (full name of the Organization)
- Postal address
- E-mail address
- Telephone and fax nr (if available)
- The appropriate Section's topic
- Title and type of Presentation (Plenary, Section, Poster)
- Co-author(s) Full Name(s), if applicable

## Instructions for Authors

All submitted abstracts must be edited and thoroughly checked for errors. The main text should be Microsoft Word formatted. Font: Times New Roman 12 pt.; all margins: 2.5; line spacing: one; paragraph spacing: 1.25 cm. The Abstract body should not exceed one A4 pages.

Abstract title should be given in Capitals, Bold, without a paragraph, middle spaced.

Family Name(s) and Initials: lower-case letters, italic, without a paragraph, middle spaced. Initials should follow the Family Name, space separated. Authors' Affiliations (if differ) should be identified with superscript Arabic number given after the Family Name.

In the next paragraph, full name of the Organization(s), separated with semicolon, if more than one, with superscript Arabic number prior to the name of the Organization, must be provided, without paragraph spacing, followed by City, and Country, all in lower-case letters, middle spaced.

Next line is blank.

Then Abstract Title, Authors, Organization(s) etc. are to be given in English.

Next paragraph with 1.25 spacing should begin with the Abstract Body, avoiding hyphens, Tables, and Figures. Width spacing.

It is the responsibility of the Organizing Committee of the Third International Conference to review all submitted abstracts for their conformity to the Topics of the Conference, acceptance or refusal.

### **Registration Fee**

100\$ while Registration.

The Registration Fee includes Opening and Closing Ceremonies, Meeting Attendance, the Conference Proceedings, Coffee breaks.

### **Conference Venue**

The conference will be held in Birobidzhan, Jewish Autonomous Region.

### **Accommodation**

Accommodation details will be added later.

### **Organizing Committee contact information:**

679016, Birobidzhan, Sholom-Aleikhem Street, 4, ICARP FEB RAS

Tel.: +7(42622)61362, +7(42622)20543

Fax: +7(42622)61362

E-mail: [region-icarp2010@yandex.ru](mailto:region-icarp2010@yandex.ru)